



# チックンベツ

教育目標  
 たくましい身体の子  
 ねばり強く働く子ども  
 進んで学ぶ子ども  
 美しく豊かな思いやりのある子ども

秩父別小学校だより 5月 ①号（令和元年5月9日）【発行責任者 上杉 晃弘】

## 大空に響く歓声

1年生の子どもたちは、図工の学習で、「鯉のぼり」を作りました。一人ひとりが、鯉のうろこに思い思いの絵を描き、頑張っていました。出来上がりは、写真のように色鮮やかで、とても素敵なものになりました。



鯉のぼりを空に掲げる日は、見事な快晴で、子どもたちの心も晴れやかでした。



そして、いよいよその時は、来ました。空に少しずつ上がっていく鯉のぼりを見て、子どもたちは「鯉のぼりは、寄り目だね。」「わあ、すごいね。きれいだね。」などの歓声をあげていました。

子どもたちの声援を受けて、鯉のぼりも何だか嬉しそうでした。その泳ぐ様は、本当に楽しそうで、誇らしげでした。秩父別小学校に通う子どもたちの毎日が、笑顔溢れる楽しいものになるように、チーム学校として精進していきたいと思っております。

## 温かい気持ちを感じた1年生を迎える会

1年生の子どもたちが、秩父別小学校にやって来てから、約3週間の時間が経ちました。1年生の様子を見てみると、緊張とわくわくの気持ちから少しずつ慣れ始め、楽しそうに過ごしているようです。本当に良かったと感じています。そんな中で、在校生のみんなは、1年生の子どもたちを優しく迎え入れ、楽しい出会いにするために、「1年生を迎える会」の発表などの準備をしていました。



可愛らしい音楽が流れる中、1年生のみんなが入場してきました。そして、その隣には、6年生のお兄さんやお姉さんが、優しく手を握り寄り添っています。6年生の子どもたちは、毎朝、1年生の教室に行って、折り紙や読み聞かせなどを通して、親切な言動がきらりと光っています。明るい雰囲気の中「1年生を迎える会」がスタートしました。



2年生は、1年のみんなのために、学校に来ることが楽しくなりそうな素敵なメダルをプレゼントしました。そこに描かれている絵は、とても可愛らしく気持ちのこもった一生懸命さが伝わるものでした。一人ひとりに優しく首にかけてあげるその姿は、何だか微笑ましく、心が温まりました。もらった1年生は、とても嬉しそうだったのが、印象的でした。



3. 4年生は、1年生のみんなと楽しく遊ぶための「じゃんけん列車」を企画・運営をしてくださいました。初めは、一人ひとりの短い列車でしたが、じゃんけんを繰り返していくうちに、その列車はどんどん長くなり、体育館に漂う熱気も高まってきました。そして、いよいよ決勝戦、子どもたちの注目が集まる中、そのじゃんけんは、行われました。フィナーレを飾った列車の先頭には、にこにこの笑顔。とても楽しい時間になりました。

5. 6年生は、1年生のみんなに学校での約束事や行事の楽しさを伝える劇を披露してくれました。廊下の歩き方や掃除の仕方・遠足でのマナーなど、ユーモアを交えながら、わかりやすく教えてくれました。そして、会場中にたくさんの笑いを振りまく活躍が素敵でした。その後には、かっこよい応援団が登場。1年生のみんなに素晴らしく堂々としたエールを贈っていました。



いよいよ本日の主役1年生の発表がやって来ました。1年生からは、可愛らしい歌声とともに、生き生きとした振り付けが心に突き刺さりました。この日のために、頑張って練習してきたことがわかりました。在校生の思いを受け止め、気持ちの温まる発表に1年生らしさを感じました。

「学校は楽しいところ」ということが、この「1年生を迎える会」を通して、1年生のみんなに伝わったと思います。秩父別小学校の子ども

たちにとって、最高の時間になりました。次は、遠足です。また、一つ素敵な思い出をつくることを願っています。そして、いつも朗らかで笑顔溢れる子どもたちでいてほしいと思います。



## 家庭訪問、ありがとうございました

5日間の家庭訪問が、無事に終わりました。保護者のみなさん、お忙しい中、日程などを調整して頂き、ありがとうございました。

担任の先生方とお子さんの話題で大いに盛り上がり、いろいろな情報共有と共通理解をすることができたのではないかと感じています。

子どもたち一人ひとりの健やかなる成長は、誰もが望んでいることです。その成長を支え、促す役割を果たすのが、ご家庭であり、学校であると思っています。そこで大切なことは、ご家庭と学校がしっかりと連携を密にして、お互いにつながりあい、同じ思いとともに協力し合うことだと考えております。



秩父別小学校の教職員は、子どもたちのためにいつも全力で教育活動を進めていきます。うまくいくこともあれば、時にそうでないこともあると思います。でも、保護者の方々の支えと協力があれば、どんなことでも乗り越え、子どもたちの力を高めることができます。この1年間で、子どもたちや保護者・先生方にとって最良の1年にするために、何卒よろしくお願い致します。

最後に、子どもたちは、これから本格的に運動会練習に臨みます。日々の積み重ねで疲労などが蓄積することが予想されますので、保護者の方々のお子さんへのサポートをお願い致します。

